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みなさんのご意見・ご要望をお寄せ下さい。フェイスブックやっています。

です
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今
週
の

パ
チ
リ

霜
の
降
り
た
朝

こ
の
と
こ
ろ
朝
が

急
激
に
冷
え
込
ん
で

い
ま
す
ね
。
で
も

真
っ
白
な
田
畑
を
前

に
立
ち
上
る
太
陽
は

エ
ネ
ル
ギ
ー
の
塊
で

す
。こ

れ
か
ら
や
っ
て

く
る
本
格
的
な
冬
を

前
に
、
そ
れ
で
も
希

望
や
元
気
を
与
え
て

く
れ
る
気
が
し
ま
す
。

こ
ん
な
美
し
い
朝

日
を
見
る
と
、
今
日

も
ガ
ン
バ
ロ
ウ
！
っ

て
思
え
る
ん
で
す
。

私
は
冬
が
好
き
で

す

き
っ
ぱ
り
と
冬
が
来
た

八
つ
手
の
白
い
花
も
消
え

公
孫
樹
の
木
も
箒
に
な
っ
た

き
り
き
り
と
も
み
込
む
よ
う

な
冬
が
来
た

人
に
い
や
が
ら
れ
る
冬

草
木
に
背
か
れ
、
虫
類
に
逃

げ
ら
れ
る
冬
が
来
た

冬
よ

僕
に
来
い
、
僕
に
来
い

僕
は
冬
の
力
、
冬
は
僕
の
餌

食
だ

し
み
透
れ
、
つ
き
ぬ
け

火
事
を
出
せ
、
雪
で
埋
め
ろ

刃
物
の
よ
う
な
冬
が
来
た

冬
が
来
た

高
村
光
太
郎

田
ん
ぼ
や
畑
は
一
段

落
つ
き
ま
し
た
か
？

温
泉
が
恋
し
く
な
る

季
節
で
す
よ
ね
。

「定数削減は議会改革ではない」「生活で
きる報酬金額に」 11/17(木）議員研修会で
佐久市と北佐久郡区の議員研修会が佐久市で行われまし

た。講師は地方議会総合研究所所長の廣瀬和彦氏。スライ
ドで資料の説明しながらの講義でしたが、いくつからの発
見がありました。冒頭の言葉は、講師がまず発信した言葉
です。多くの自治体が議会改革として議員定数の削減と報
酬の削減が取り組まれ、その結果、一番身近な市町村議員
の削減率が一番大きいという結果となっていました。
そして、市町村議員の定数が減るほど、投票率も下がり

続けるという相関関係も見られました。つまり議員の数が
減ればそれだけ自治体の政治への関心が薄くなるというこ
とでしょうか。

今
、
議
会
に
求
め
ら
れ

て
い
る
の
は
、
町
政
の
無

駄
や
不
正
を
チ
ェ
ッ
ク
す

る
と
と
も
に
、
住
民
の
暮

ら
し
と
向
き
合
っ
て
、
切

実
な
要
求
を
つ
か
み
、
行

政
に
そ
の
解
決
を
迫
る
た

め
に
政
策
提
案
を
し
て
、

役
立
つ
制
度
を
作
る
た
め

の
条
例
提
案
な
ど
の
積
極

的
な
活
動
だ
ろ
う
と
思
い

ま
す
。

今
回
、
立
科
町
の
総
務

経
済
常
任
委
員
会
で
は
行

政
に
対
し
て
政
策
提
案
を

し
よ
う
と
議
論
し
、
提
言

書
を
ま
と
め
ま
し
た
。
今

後
議
会
で
議
論
し
て
も
ら

い
、
議
員
全
員
の
合
意
と

な
れ
ば
、
町
長
に
提
案
さ

れ
る
こ
と
に
な
り
ま
す
。

こ
う
し
た
活
動
こ
そ
求
め

ら
れ
て
い
る
と
思
い
ま
す
。

地域懇談会へのご参加、
ありがとうございました。
参加者は16区169人、アン
ケートは143人からいただ
きました。ご協力ありがと
うございました。

（
原
文
の
ま
ま
）



2016・11・17 日刊「赤旗」

17日の日刊「赤旗」に以前暮らしていた神奈川県寒川町
の平和団体「寒川ピースネット」の活動が取り上げられて
いました。今も毎月1回、戦争法撤回・脱原発を求めて歩
いています。15年で129回だそうですが、そのうち12年は
私も関わりました。一緒に創設にかかわり行動していまし
た。以前より参加者も増えて、毎月取り組んでいることを
とてもうれしく拝見しました。
ここ、立科町でもスタンディングを毎週やっていますが、

こうした地道な活動が、戦争の抑止になり、平和を築き上
げることにつながることを信じて頑張りましょう。

◇お知らせ◇
12/20（土）8:00集合
8:30～3:00 戦争法に反対する軽ト
ラパレードが行われます。主催は「9
条を守るたてしなの会」です。
サンタなど、クリスマスバージョン
で行うそうです。私も参加します。
ご一緒にいかがですか？

11.16日本共産党演説会

「野党連合で政治を変える！」決意みなぎる！

オスプレイの配備訓練中止を求
める署名1904筆、藤野議員に手
渡しました。

会場をいっぱいにして演説会が開かれました。
長野3区の衆議院の候補者となった小金沢由香さ
んがご挨拶。また、皆さんに送り出していただ
いた藤野保史衆議院議員がこの間の国会情勢に
ついて語り「野党連合政府」の可能性について
熱く語りました。

「
3.

11

以
降
、

黙
っ
て
い
て
は
い

け
な
い
。
行
動
し

な
け
れ
ば
と
一
人

で
国
会
前
に
行
き

ま
し
た
。
そ
こ
に

は
多
く
の
人
達
が

自
分
の
意
思
で
参

加
し
て
い
ま
し
た
。

そ
こ
か
ら
私
は
生

き
方
を
変
え
ま
し

た
」

小金沢由香候補

藤野 保史
衆議院議員

トランプ氏「日米同盟は
不公平だ。もっと日本に
負担してもらう」。

負担義務のない「思いやり予算」日
本が突出している。
日本1国の負担経費は、他の国の総
額よりも多いといいます。

既に駐留経費など7250億円負担し
ている。報道ステーション（11.17）

トランプ氏は日本の貢献を知らな
いらしい。改めて日米同盟につ
いて考える機会にすべきですね。


	スライド 1
	スライド 2

